

Santa Fe, 20 de Noviembre de 1946

Mi querido amigo Luis León:

Recibí su atenta y cariñosa carta referente a la molestia que le ocasioné con el asunto de las miniaturas; y recibí, también los catálogos de las exposiciones de Spilimbergo y Victorica, con su habitual recuerdo y afecto. Muchas gracias por todo. Respecto de Victorica, y antes de que me olvide,, quiero decirle que tenemos muy presente su deseo de tener unas fotografías de sus cuadros existentes aquí. Si no le han llegado aún, querido Luis León, no ha sido por falta de memoria de nuestra parte, sino por falta de película adecuada para estos trabajos en Santa Fe. Pero ya la tenemos ahora, según me informa el fotógrafo, y, de consiguiente, podremos cumplir con lo prometido.

A juzgar por el catálogo, y los comentarios que he leído, la exposición de Victorica ha sido un gran suceso. Ha mostrado un Victorica siempre renovado, siempre argonauta del infinito e inalcanzable universo. Lo felicito cordialmente y me sumo a los que, como Ud., se sienten comprendidos y compensados con los tiempos magníficos del gran artista y amigo.

Quiero que me cuente todo lo que ocurrió en la inauguración de su museo boquense. Recibí la hermosa tarjeta de invitación oficial y mandé un telegrama de adhesión al presidente del Consejo Escolar, que espero le habrá llegado. Pero no he tenido noticia alguna al respecto. Conociendo como conozco su modestia, sé que Ud. no me va a contar nada si no se lo exijo. Eso es lo que hago ahora. Rogarle y exigirle me informe sobre ese acto tan suyo, tan íntimamente suyo, a pesar del atuendo oficial que lo rodeó, y que merecía como consagración de su obra, realmente admirable. Aquí tengo las láminas que Ud. facilitó en préstamo a las plásticas locales y que ellos acaban de exhibir en unos marcos que yo les presté. Son muy lindos y muy ilustrativos. ¿Podría quedarmelos yo, es decir, el museo, para exponerlos el año que viene en conjuntos de representaciones que pienso realizar?

Saludos muy cariñosos de todos para Amparo, y Ud. reciba el fuerte abrazo de su afectísimo camarada y amigo

H. Caillet Bois